



El Gobierno anuncia la reforma universitaria con la creación de una comisión

El grupo, dirigido por la bioquímica Teresa Miras, presentará sus propuestas en seis meses

Madrid, EUROPA PRESS

La ministra de la presidencia, vicepresidenta y portavoz del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, y el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, anunciaron ayer la puesta en marcha de una comisión de doce expertos que habrá de elevar en seis meses una propuesta para la reforma del sistema universitario.

En rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, Sáenz de Santamaría explicó que esta comisión, constituida ayer, tiene el «objetivo fundamental de colocar la universidad española a los niveles de otras universidades europeas y del mundo en general», de los que se encuentra «muy lejos».

Para ello, la comisión, compuesta por once vocales y presidida por la catedrática de Bioquímica y Biología Molecular en la Universidad Complutense de Madrid y presidenta de la Real Academia de Far-

macia, Teresa Miras; evaluará durante un plazo de seis meses la situación del sistema universitario y elevará al Gobierno recomendaciones para su mejora, en aspectos como la «organización y gobernanza», la «selección y acreditación del profesorado o elección de los alumnos», y el ámbito financiero.

Así lo dijo el titular de Educación, quien afirmó que «la situación es muy susceptible de mejora» en las universidades, donde a su juicio hay una «desproporción entre resultados e inversión» porque, «pese a la extensión e ingentes recursos, la situación no se puede calificar como satisfactoria».

En este sentido, apuntó que el número de alumnos, que ya supera el millón y medio, cumple ya con los objetivos de la Estrategia 2020 destacó que el gasto público en Educación Superior en relación con el PIB se sitúa en los niveles de la OCDE mientras el gasto por estudiante es-



FOTO EFE

El ministro de Educación, en rueda de prensa tras el Consejo de Ministros.

tá muy cerca de la media. Pese a ello, «solamente un tercio de los estudiantes terminan un título sin repetir ningún curso», media que en la OCDE está en el 40 por ciento, y la tasa de abandono en la universidad es del 30%, el doble que en Europa. «Si esto lo convertimos en dinero, significa que estamos tirando unos 3.000 millones de euros por culpa de este abandono universitario»,

añadió. Asimismo, apuntó que «no hay ninguna universidad española entre las 150 mejores del mundo», el sistema está «muy poco internacionalizado», con menos de un cinco por ciento de alumnos extranjeros, y tiene una proporción «muy elevada» de profesorado que no tiene un sexenio vivo, «es decir, que no está investigando ni generando conocimientos».